el 11 del actual fondeará en Antuñano.

PROFANACION. -- Manoa criminales han profanado, en el panteon de Córdoba, los aepul cros de cuatro niños, esparcien do los restos y llevándose las lápidas.

RESTOS HUMANOS.— De los escombros de la fábrica incendiada en Puebla se han extraido carhonizados, los ca daveres de dos infelices cigarreras.

MEDIAS Y CALCETI-NKS -Por millares los está produciendo una fibrica establecida en Hunucma, Yucatan.

TERRENOS BALDIOS .-En este año se venden en Yucatan á \$1 10 centavos la hectara de las de primera clase, á 75 centavos la de segunda cla se y á 50 centaves la de tecera.

## CONGRESO DE LA UNION.

CAMARA DE DIPUTADOS.

Presidencia del O. José M. Lozano

Ayer, á las seis de la tarde, se abrió la sesion.

Sa leyó y aprobó el acta an. rerior.

Hizo la protesta el ciudadano diputado Luis Perez.

Los presidentes de las comisiones dieron cuenta haber umplido con su encargo, avisando al Presidente de la República y á la Cimara de Senadores de haber sido instala. da la de diputados y que hoy scria la apertura da sesiones.

A las seis y media de la tar

EL VAPOR ANTUNA- de se presentò el C. Presiden-NO.—Sepan los comerciantes, te de la República, quien levó porque puede importarles, que un discurso analogo a las circunstancias, el cual le fué con-Tampico el vapor Estéban de testado en términos generales or el presidente de la Cama ra.

Retirado el de la República, el de la Camara hizo la declaracion de que hoy se abria el segundo persodo do sesiones

Se leyó y aprobó esta acta.

## EXTRANJERO.

Noticias recibidas por el Cable.

Panamá, 31 de Marzo.— Al aproximarse el buque de guerra inglés, al muelle de Colon, le hicieron fuego desde tierra, el cual contestó.

Como a las dos de la tarde el vapor "Boyaca, atacó la población de Panamá y destruyó: varios buques que se hallaban en el puerto. El fuego del "Boyaca" duró hasta las cuatro de la tarde.

Paris. - Hace treinta y seis horas que no se tienen noticias oficiales del Tonquin, y esto tiene al pueblo alarmadó.

Berlin. — El príncipe de Bismarck se halla enfermo.

Londres, Abril 1° — La mayorfa parlementaria que se ha pronunciado contra M. Ferry 83 compone de 220 rei publicanos y 86 reacciona-1108.

Paris - La animosidad en contra de M. Ferry continúa viendo muy marcada. La multitud que recorre las ca lles está más sosegada.

Nueva York Abril 1°-A las diez de la mañana informes auténticos anuncian l

que el general Grant se agrava sensiblemente; que el desenlace fatal es cuestion de horas.

## GUATEMALA.

## Á ÚLTIMA HORA.

"El 30 de Marzo, Barrios u atacó en la frontera del "Salvador la posicion "El " Coco," violando la palabra " que habia dado al ministro " de los Estados Unidos, com " prometiéndose á no inva-" dir al Salvador sin decla-" racion de guerra. La bata-" lla fué terrible y duró has-" ta la caida de la tarde. El u Salvador concentió sus " fuerzas sobre Chalchuapa." "Hoy al romper el dia el " combate comenzó cerca de " San Lorenzo. Despues de " diez horas de encarnizada " lucha, las fuerzas de Gua-" temala quedaron comple-" tamente derrotadas, con " enormes pérdidas."

La noticia de la derrota de las fuerzas de Barrios ha causado mucho desaliento entre los adictos á é-te. Barrios; indignado, se ha puesto á la cabeza de las tropas que marchan hacia el Salvador.

Si el tirano de Guatemala no corona con el triunfo su idea de confederacion, es evidente que emigrará de América y caerá vergonzosamente del poder.

> Editor y responsable, Joaquin K. y Rico.

Imprenta de "El Socialista" DE JUAN & M. RIVERA. Escalerillas, número 11.